Los atletas de Narón y Ría compiten en el gallego de cross

FERROL

Redacción

Un buen número de atletas de la comarca ferrolana compiten hoy en A Rúa Orense, en donde a partir de las doce de la mañana comenzará a disputarse el campeonato gallego de cross para federados.

La representación del Ría de Ferrol estará formada por un total de 17 atletas, entre hombres y mujeres.

Los representantes de esta comarca confían en poder clasificarse entre los puestos de privilegio, aunque no será fácil dada la calidad de los corredores participantes.